

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

# 生徒指導だより


 3月号①


3月に入り、<sup>あたた</sup>暖かい日が続いています。いよいよ春がやってくる兆しが感じられるようになりました。3年生は公立一般選抜が終わり、卒業式を残すのみとなりました。先日の学年でのお別れ会、学校全体の送る会もとても盛り上がりました。送る会での1年生から“フラワーアート”、

2年生から“オリジナル動画”のプレゼントがありました。どの学年も工夫し素晴らしい作品で3年生をお祝いしてくれました。3年生からの合唱

「<sup>はくりよく</sup>正解」も迫力があり、後輩たちの心に響いたことと思います。生徒会からのスライドショーと垂れ幕<sup>ぜんていばんり</sup>「前程万里」もサプライズで素敵でした。

\*前程万里とは、その人物の<sup>ぜんと</sup>前途に大きな可能性が広がっていること。前途が明るいこと。を意味します。これからの3年生にぴったりな言葉です

ね。3年生の代表生徒2名が在校生に話をしました。「全力で取り組むこと」、「弱みを見せる勇気」のメッセージは一言ひとことが胸に突き刺さる

内容でした。先輩としての姿勢を示してくれたと感じました。



1年生「明日へ」



2年生 各専門委員会より

生徒会より



※1・2年生は卒業式のためお休みです。

※卒業式には参列できません。

在校生は、卒業式の日はお休みです。式の終わり頃に正門前に来ないで下さい。人が集まると、近隣の方の通行の<sup>さまた</sup>妨げになります。

※部活動のために登校する人は14時に来てください。